

40 Schülerfirmen spielen Messe

Großveranstaltung im Berufsschulzentrum

Kreis Stade (je). Die Berufsbildenden Schulen in Stade rechnen mit 40 Ausstellern und vielen Hundert Fachbesuchern: Am 5. März richten sie die vierte „Wirtschaft-Live-Messe“ aus. Diese Messe bringt Schülerfirmen aus ganz Niedersachsen im Zentrum an der Glückstädter Straße 13 zusammen.

„Schüler Unternehmen Zukunft“ ist Motto der Großveranstaltung, die von langer Hand vorbereitet wurde. Zum Messeteam haben die Berufsbildenden Schulen II in Stade sowie die Schulen in Bremervörde, Verden und Zeven zusammen gefunden. Mitveranstalter ist zudem die Landesschulbehörde Lüneburg.

Das Team bereitete das Programm für Mittwoch, 5. März vor, das sich zwischen 10 und 15 Uhr abspielt: Neben Präsentationen und Workshops gibt es einen Wettbewerb, eine Messe-Rallye, eine Prämierung und einen Lehrerstammtisch.

Im Mittelpunkt stehen natürlich die Schülerfirmen, die sich gegenseitig ihre Produkte und Geschäftsideen vorstellen. Sowohl Schüler als auch Lehrer freuen sich an ihren Ständen auf einen regen und inspirierenden Erfahrungsaustausch.

Für Schüler und Schülerinnen geben Schülerfirmen Anreize zum besonderen Engagement und zum Verantwortungsbewusstsein. Sie sind sehr motiviert bei dieser Art von Qualifikation. Für die Pädagogen wiederum ist es ein didaktisches Konzept, das Schüler zielgerichtet auf das Berufsleben vorbereitet und einen systematisierten Fachunterricht bietet.

Die Ansätze der fiktiven Betriebe und Dienstleister sind ganz unterschiedlich.

Die Schülerfirmen der BBS II stellen sich auf einer Sonderseite vor, die von den Berufsfachschülern zusammen mit dem TAGEBLATT erstellt wurde. Zu sehen ist die Seite in dieser Ausgabe im Wochenend-Magazin.

www.wirtschaft-live-messe.de

Artikel erschienen am: 01.03.2008